

Culiacán, Sin.,
Julio 25/1924.-

528

Sr. Gral. de Div.
Don Alvaro Obregón.
Presidente de la República.
México, D.F.-

Muy respetable Sr. Presidente:

Aprovechando el viaje a esa Capital del - Sr. Ing. Manuel Rivas, Senador electo por el Estado de Sinaloa, que es persona de mi confianza, dirijo a Ud. esta carta confidencial que lleva dos objetos principales: saludar a Ud. respetuosamente, felicitándolo por el orden y la paz - con que se efectuaron las elecciones en toda la República, dentro de una alentadora libertad; e informarle también del resultado de esas mismas elecciones en el Estado de Sinaloa.

Como la elección presidencial debe decidirse por la votación de toda la República, haré - caso omiso de los comicios relativos a la Primera Magistratura de la Nación, concretando mi informe a las elecciones de Gobernador, Senador y Diputados al Congreso de la Unión.

Según datos oficiales que obran en este - Gobierno, el C. Alejandro R. Vega obtuvo 22,760 veintidos mil setecientos ochenta sufragios, - contra 15,118 quince mil ciento diez y ocho que obtuvo el C. Gral. Guillermo Nelson. El triunfo, como se vé, correspondió al C. Alejandro R. Vega.

Como Senador, resultó electo el C. Ing. Manuel Rivas, por 21,074 votos contra 9,637 que - obtuvo el Lic. Enrique Moreno y 5,093 que favorecieron al C. Emiliano C. García.

Finalmente, como Diputados al Congreso de la Unión triunfaron los CC. Cosme Alvarez con - 4,383 votos, por el 1er. Distrito electoral; An

Correspondencia particular
del
Secretario de Gobierno del Estado

Culiacán, Sin., Méx.

Culiacán,

gel Montoya A, con 3,801 votos por el 2do. Distrito electoral; Juan de Dios Bátiz con 4,009 votos por el 3er. Distrito; Fausto A. Marin con 2,667 votos por el 4o. Distrito, y Dr. Antonio López Sorcini con 2,438 votos por el 5o. Distrito. Por el 6o. Distrito electoral triunfó el C. Salomé Vizcarra jr., sin que hasta este momento se hayan recibido datos precisos sobre la cantidad de sufragios que le dieron el triunfo.

Al dar a Ud., Sr. Presidente, estas noticias, lo hago con el objeto de que conozca Ud. en toda su pureza la verdad sobre el resultado de las elecciones en el Estado de Sinaloa, a fin de que pueda normar su criterio moral en cualquier caso en que su influencia fuese necesaria para resolverlo. Al obrar así, creo cumplir con un deber de gobernante adicto y de amigo que lo respeta y que lo estima con sinceridad.

Deseando a Ud. felicidades, quedo como siempre su aftmo. amigo y atto. S.S.

